



Leyendas Escandinavas y Bálticas

19 días - 18 noches

01 Ma. COPENHAGUE

Llegada a la capital de Dinamarca, traslado por cuenta propia al hotel. Sobre las 6:30 p.m. encuentro con el guía acompañante en el lobby del hotel para suministrar toda la información necesaria. Alojamiento y resto del día libre.

de un paseo en bicicleta. Por la tarde, traslado hacia el puerto para tomar el crucero nocturno DFDS Scandinavian Seaways con destino a Oslo. Durante la travesía podrá disfrutar de entretenimiento musical y baile. **Cena** con bebida a bordo y alojamiento en camarotes con vista al mar.

02 Mi. COPENHAGUE (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para una visita panorámica de la ciudad y contemplar los puntos más espectaculares de esta capital como la fuente de Gefion, la mayor fuente de Copenhague y una de las más grandes de Escandinavia. Continuación a la Palacio de Amalienborg, residencia de la familia real que alberga un interesante museo sobre la monarquía danesa. Breve recorrido por los canales idílicos de Nyhavn con sus numerosos restaurantes y cafés y los barcos de madera. Visita al Palacio de Christiansborg, edificio gubernamental situado en el islote de Slotsholmen, sede del Folketing, la oficina del primer ministro danés y sede de la Corte Suprema danesa. Por último, breve recorrido por el paseo de la costa Langelinie, hasta la famosa Sirenita, hermosa escultura en bronce realizada por el escultor Edvard Eriksen. Tarde libre para seguir recorriendo la ciudad o hacer una visita opcional al Castillo Frederiksborg, el mayor castillo renacentista de Escandinavia. Por la noche, de manera opcional, disfrute de una visita al emblemático Tívoli, parque de atracciones donde podrá disfrutar de un ambiente encantador.

04 Vi. OSLO (Visita Ciudad) - GEILO

Desayuno a bordo. Navegación con destino a Oslo, disfrutando de las vistas panorámicas del Fiordo. Llegada a Oslo y salida para una visita panorámica de la ciudad para conocer el Parque de Frogner con las controvertidas esculturas del famoso artista Gustav Vigeland. Breve recorrido hasta el Palacio Real, residencia de la familia real noruega e impresionante monumento por sus estancias y jardines. Continuación a la fortaleza medieval de Akershus, enclavada junto al mar, esta atractiva fortaleza ha sido escenario de numerosas batallas a lo largo de su historia, convirtiéndose hoy en día en una de las principales atracciones turísticas de Noruega. Por último, breve visita al exterior del Ayuntamiento de Oslo, en pleno centro de la ciudad, es uno de los edificios más emblemáticos de la capital noruega y el lugar donde se entrega cada año el Premio Nobel de la Paz. Tiempo libre para seguir descubriendo esta hermosa ciudad. Por la tarde, salida en autocar privado con destino a Geilo, paseando por Hønefoss y Gol, famosas estaciones de esquí. Continuación entre hermosos paisajes hasta llegar a Geilo. Llegada, **cena** y alojamiento.

05 Sá. GEILO - BERGEN (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia Bergen, conocida como La Capital De Los Fiordos, pasando por Sogn og Fjordane, región donde se encuentra el fiordo más ancho y profundo de Noruega, el Sognefjord, conocido también como el "Fiordo de los

03 Ju. COPENHAGUE - CRUCERO NOCTURNO

Desayuno en el hotel. Mañana libre para seguir descubriendo esta hermosa ciudad, si lo desea recorra la famosa calle peatonal Strøget, alguno de los fascinantes museos de la ciudad o disfrute





Sueños". Navegación por este fiordo desde Flåm a Gudvangen, un recorrido de aproximadamente 2 horas, donde contemplará las aguas verdes cristalinas, impresionantes acantilados y hermosas cascadas. Desembarque y continuación con destino a Bergen, pasando ahora por la región de Hordaland y Voss, un lugar perfecto para los amantes de la naturaleza, cuyo paisaje nos presentará escenarios de ensueño. Llegada a Bergen, ciudad considerada como uno de los lugares más encantadores de Europa. Salida para una visita panorámica con guía acompañante para conocer los puntos más interesantes de la ciudad; como el mercado de pescado y la zona de Bryggen, lugar muy conocido por sus casas que datan de la época de La Liga Hanseática. Resto de la tarde libre para explorar las pintorescas casas de madera de la ciudad, o si lo desea disfrutar del Monte Fløyen, subiendo en el funicular Fløibanen. Traslado al hotel. Alojamiento.

06 Do. BERGEN - BALESTRAND

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la capital de los fiordos. Por la tarde, salida en una travesía en ferry de Oppedal a Lavik, para llegar a Balestrand al final de la tarde, hogar del famoso hotel Kvikne's, un lugar histórico y romántico, situado en un lugar de enorme belleza natural. **Cena** y alojamiento.

07 Lu. BALESTRAND - OSLO

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida con destino a Oslo. En ruta, disfrute de dos cortos recorridos en ferry, con breve parada en Borgund para visitar la bella iglesia de madera Borgund Stavkirke (entrada incluida). Los árboles utilizados en su construcción fueron cortados en los finales del siglo XII y desde esos tiempos forma parte de un fantástico paisaje, haciendo de esta iglesia una de las más visitadas y fotografiadas de Noruega. Continuación con destino a Oslo donde se llega al final del día. Alojamiento.



08 Ma. OSLO

Desayuno en el hotel. Día libre para conocer la capital de Noruega, recorra sus calles históricas, visite sus museos o sencillamente salga en busca de algún souvenir mientras descubre la vibrante atmósfera de la ciudad. Si lo desea, disfrute de una excursión opcional al impresionante Museo Fram, dedicado a las expediciones polares noruegas y centrado en el barco Fram, considerado el barco de madera más resistente del mundo, construido para soportar las heladas aguas del Ártico y la Antártida.

09 Mi. OSLO - KARLSTAD - ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. Salida hacia la frontera sueca para llegar a la atractiva ciudad de Karlstad, ubicada entre el legendario lago Värnern y la desembocadura del río Klarälven. Tiempo libre y continuación por la región de los lagos hasta el pueblo de Mariefred, breve parada para apreciar el hermoso Castillo de Gripsholm, uno de los monumentos históricos más importantes de Suecia del siglo XVI y de la dinastía Vasa. Este castillo se remonta a un fuerte primitivo construido en la década de 1370 y se considera uno de los monumentos históricos más bellos de Suecia. Llegada a Estocolmo, traslado al hotel. Alojamiento.

10 Ju. ESTOCOLMO (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para una visita guiada de la ciudad, para conocer el casco antiguo Gamla Stan, con su entramado de pequeñas plazas, callejuelas adoquinadas y edificios de alegres colores. Breve recorrido hasta el Palacio Real, el mayor de los palacios de la monarquía sueca. Continuación a la Catedral Sankt Nikolai Kyrka, la iglesia más antigua de Estocolmo y uno de los monumentos más importantes de Gamla Stan. La ruta sigue hasta el Parlamento para continuar a la Casa de Los Nobles o Riddarhuspalatset, donde se solía reunir la caballería y la nobleza de Suecia. Tarde libre para recorrer sus calles o realizar una excursión opcional al famoso Ayuntamiento de Estocolmo o al Museo de la Nave de Guerra Vasa.

11 Vi. ESTOCOLMO - CRUCERO NOCTURNO

Desayuno en el hotel. Mañana libre para conocer la bella capital sueca. Por la tarde traslado al puerto para abordar el crucero Tallink Silja Line con destino a la capital finlandesa de Helsinki. Durante la travesía podrá disfrutar del hermoso archipiélago sueco que cuenta con más de 24.000 islas. **Cena** con bebida a bordo y alojamiento en camarotes con vista al mar.

12 Sá. HELSINKI (Visita Ciudad)

Desayuno a bordo. Llegada a Helsinki, desembarque y salida para una visita panorámica de la ciudad, conocida como "La Ciudad Blanca Del Norte", para conocer la Catedral Ortodoxa de Uspenski, la más grande tanto en el norte como en el oeste de Europa. Continuación a la Plaza Del Senado, importante explanada convertida en un complejo arquitectónico, rodeada de monumentos y edificios famosos como la Catedral de Helsinki, el Palacio de Gobierno, el edificio principal de la Universidad de Helsinki y la Casa Sederholm, el edificio más antiguo del centro de Helsinki que data de 1757. Visita a la Iglesia Tempiaukio y la iglesia luterana de forma circular excavada en una roca cuya cúpula tiene forma de una gigantesca espiral de hilos de cobre. Breve paseo por el parque con el monumento a Sibelius, está dedicado al compositor finlandés Jean Sibelius. Continuación al mercado del puerto y la calle Esplanadi, famosa avenida que alberga un pequeño parque, repleta de negocios de diseño y bares con sus sillas de la vereda mirando al público que camina. Traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad. Alojamiento.





13 Do. HELSINKI - TALLIN (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Traslado al puerto para abordar un ferry y embarcar en un recorrido de 2 horas hasta Tallin. Llegada y visita de esta encantadora Ciudad Medieval donde resalta el Castillo de Toompea, antigua fortaleza y actualmente es sede del Parlamento de Estonia, es por ello que es considerado como uno de los edificios más importantes de la ciudad. A su vez, el Castillo de Toompea, ubicado sobre la colina de piedra caliza de Toompea, está coronado por la Torre de Pikk Hermann, símbolo de la soberanía de Estonia. Continuación a la famosa Catedral de Alexander Nevsky, con su famosa cúpula ubicada en el centro histórico de Tallin y declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Visita a la Plaza del Mirador, el punto más alto de la ciudad antigua, desde donde se pueden contemplar las vistas más espectaculares de la ciudad. Por último, breve paseo por la Plaza del Ayuntamiento o Raekoja Plats, ubicado en pleno corazón del casco histórico, famosa por su laberinto de callejitas empedradas. Tiempo libre para recorrer el casco antiguo o conocer algunos de los castillos más icónicos de Tallin. Traslado al hotel. Alojamiento.

14 Lu. TALLIN (Museo al Aire Libre de Estonia)

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita con guía acompañante al Museo al Aire Libre de Estonia, ubicado en la localidad de Rocca al Mare, a 8 km de Tallin. Este museo es una reconstrucción a tamaño real de un pueblo rural pescador de los siglos XVIII y XIX, que incluye una iglesia, una taberna, una escuela, varios molinos, estación de bomberos, doce corrales y cobertizos para hamacas. Además, incluye

un edificio de apartamentos de corte soviético del siglo XX recién inaugurado y una casa de madera prefabricada moderna de 2019. El sitio comprende 72 hectáreas de terreno. Regreso a Tallin y tarde libre para pasear por la ciudad medieval, explorar las tiendas de diseño locales, cafeterías con encanto y excelentes restaurantes.

15 Ma. TALLIN - SIGULDA - RIGA

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida hacia Riga, la imponente capital de Letonia. En ruta, breve parada en a Sigulda, encantadora ciudad conocida como la Suiza de Letonia, por sus exuberantes valles verdes y escarpados acantilados a orillas del Río Gauja. Tiempo libre para almorzar. Luego, salida para realizar una visita guiada de aproximadamente 1 hora de duración, para explorar los secretos y leyendas que impregnán al Castillo de Turaida, uno de los castillos medievales más antiguos de Letonia, situado al lado del río Gauja y dentro del Parque Nacional de Gauja y considerado el castillo medieval mejor conservado de todo el Báltico. Su imponente arquitectura y sus murallas centenarias ofrecen una visión fascinante de la vida en la Edad Media. Tiempo libre para explorar los alrededores y continuación a Riga, donde se llega al final de la tarde. Traslado al hotel y alojamiento.

16 Mi. RIGA (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica de la capital de Letonia, conocida como la París de los Bálticos, fue fundada en 1201 por el obispo alemán Alberto y actualmente es la mayor de las tres capitales bálticas. Visita a los lugares más importantes de la ciudad, como el casco antiguo con su imponente Castillo de Riga, construido por los Caballeros de la Espada en 1330 como fortaleza para proteger a la parte norte de la ciudad, actualmente residencia presidencial. Continuación a la Catedral de Riga, considerada la iglesia medieval más grande de los países bálticos. Visita a la Iglesia de San Pedro, una de las construcciones más destacadas de la ciudad, donde se puede apreciar una evolución de estilos conforme a los gustos de cada época, desde el estilo románico al gótico y barroco. Continuación a la elegante Puerta Sueca, que formase parte del Muro de Riga para brindar acceso a los cuarteles fuera del muro de la ciudad. Por último, breve paseo por los edificios modernistas más famosos de Riga, los situados en Alberta iela, muchos de ellos diseñados por Mikhaïl Eisenstein. Tarde libre para disfrutar de los encantos de la ciudad y conocer el monumento a los músicos de Bremen, hermosa estatua de bronce que hace referencia al cuento de los Hermanos Grimm o el conjunto de edificios llamados los Tres Hermanos, el complejo residencial más antiguo de Riga, cada casa representa varios períodos de desarrollo de la construcción de viviendas. Si lo desea podrá realizar un paseo por el río Daugava mientras disfruta de una perspectiva diferente de la ciudad.

17 Ju. RIGA - VILNIUS

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida con destino a la capital de Lituania. En ruta, visita el maravilloso Palacio de Rundale, antigua residencia de verano de los Duques de Courland, de arquitectura majestuosa con grandes candelabros de cristal, paredes cubiertas de seda, preciosas molduras de estuco, esculturas, enormes chimeneas, salas de espejos y todo tipo de obras de arte adornan los diferentes salones y estancias del palacio. Entre las obras destacan los frescos de los artistas italianos Francesco Martini y Carlo Zucci, de singular belleza. El recorrido continúa a la Colina de las Cruces, importante lugar de peregrinaje cuyo origen es incierto. Se cree que las primeras cruces se colocaron en la antigua fortaleza de la colina Domantai después del Levantamiento de 1831. Con el tiempo, cruces, crucifijos,





estatuas de la Virgen María, esculturas de patriotas lituanos y miles de pequeñas efigies y rosarios fueron colocados por peregrinos católicos. Se desconoce el número exacto de cruces, pero en 2006 se estimó en alrededor de 100.000. Este lugar es muy importante para los católicos en Lituania. Llegada a Vilnius al final del día. Traslado al hotel y alojamiento.

18 VI. VILNIUS (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para visitar el hermoso Castillo de Trakai, construido en el siglo XIV y que fuese la residencia de los Grandes Duques de Lituania. Situado en una isla del lago Galve, uno de los más profundos de Lituania, parece sacado de un cuento de hadas. Visita al museo dentro del castillo, que expone importantes exhibiciones de los Grandes Duques de Lituania, varios hallazgos y artefactos arqueológicos, así como una robusta colección de arte. El Castillo de Trakai más que una fortaleza, es un portal a un pasado glorioso, un símbolo eterno de grandeza. Regreso a Vilnius y tiempo libre para almorzar. Salida para una visita panorámica de la ciudad más grande del país atravesada por el imponente Río Neris. Visita al Ayuntamiento de Vilnius, ubicado en la plaza del mismo nombre, siendo una de las plazas más antiguas del corazón del casco antiguo. Continuación a la Universidad de Vilnius, la más antigua de los Estados Bálticos y la más grande del país, que se convirtiese en uno de los mayores centros científicos y culturales de la región báltica. Salida para conocer el Palacio Presidencial, situado en el centro histórico de la ciudad, es la sede oficial y ocasional residencia oficial del Presidente de Lituania. Breve recorrido de índole religioso visitando uno de los emblemas de la ciudad; la Catedral de Vilnius, antes de seguir a la Iglesia de Santa Ana y la Iglesia de San Pedro y San Paulo. Resto de la tarde libre, donde podrá visitar la calle Gediminas, con sus encantadoras tiendas, acogedores cafés y restaurantes llenos de una magnífica variedad gastronómica.

19 SÁ. VILNIUS

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto por cuenta propia. Fin del programa.



FECHAS DE SALIDA

Mayo 2025	13, 27	Agosto 2025	5, 19, 26
Junio 2025	17, 24	Septiembre 2025	9
Julio 2025	8, 15, 29		

EL PROGRAMA INCLUYE

- 18 noches de alojamiento en hoteles y barcos.
- Desayuno buffet diariamente y 4 cenas.
- Visita de la ciudad de Copenhague, con la Sirenita.
- Crucero nocturno DFDS Seaways, de Copenhague a Oslo.
- Visita de la ciudad de Oslo, con el Parque Frogner.
- Visita de la ciudad de Bergen, con el Distrito de Bryggen.
- Visita de Borgund, con la Iglesia de Madera.
- Visita de la ciudad de Estocolmo, con el Gamla Stan.
- Crucero nocturno Tallin Slija Line, de Estocolmo a Helsinki.
- Visita de la ciudad de Helsinki, con la Catedral Ortodoxa de Uspenski.
- Visita de la ciudad de Tallin, con el Castillo de Toompea.
- Visita al Museo al Aire Libre de Estonia, en Tallin.
- Visita de Sigulda, con el Castillo de Turaida.
- Visita de la ciudad de Riga, con el Castillo de Riga.
- Visita al Palacio de Rundale.
- Visita a la Colina de las Cruces.
- Visita al Castillo de Trakai.
- Visita de la ciudad de Vilnius, con la Universidad de Vilnius.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Traslados privado en autocar de larga distancia con Wi-Fi incluido.
- Guía acompañante en español durante todo el recorrido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA	
Copenhague	The Square o similar
Geilo	Dr. Holms o similar
Bergen	Zander K o similar
Balestrand	Kvikne's Hotel o similar
Oslo	Radisson Blu Scandinavia Oslo o similar
Estocolmo	Clarion Hotel Stockholm o similar
Helsinki	Scandic Grand Marina o similar
Tallin	Sokos Hotel Viru o similar
Riga	Radisson Blu Daugava o similar
Vilnius	Radisson Blu Lietuva o similar

PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

Categorías	DBL	TPL	S.SGL
Categoría Primera	4524	4327	1590

Aplica suplemento para traslado aeropuerto/hotel en Copenhague.

Aplica suplemento para traslado hotel/aeropuerto en Vilnius.

Aplica suplemento por traslado de llegada en vuelo nocturno.

No incluye propinas para choferes o guías.

